

Madrid, a 25 de enero de 2002.

Ebro Puleva

Se comunica que en la pasada reunión del Consejo de Administración de EBRO PULEVA, S.A., celebrada en el día de ayer, se acordó por unanimidad nombrar a don Antonio Hernández Callejas como miembro del Consejo de Administración por el sistema de cooptación, para cubrir la vacante dejada por don Dominique Auburtin. Don Antonio Hernández Callejas fue también nombrado Vicepresidente de la compañía y miembro de la Comisión Ejecutiva, en este último caso en sustitución de don Elías Hernández Barrera.

Quedando a su entera disposición para cualquier aclaración o ampliación de información que estimen oportuna, les saluda atentamente

EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN
Don Miguel Ángel Pérez Álvarez